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      Аннотация

    
        
          Предметом исследования является метод эколого-экономической оценки инвестиционной привлекательности проектов по производству биоразлагаемых материалов из отходов лесопильной и деревообрабатывающей промышленности. Целью настоящей работы являлась разработка проекта по реализации производства биоразлагаемой упаковки в Ленинградской области Методология ВКР основана на использовании методов принятия решения (метод анализа иерархий и метод нечеткой логики) для выбора параметров проекта, и оценке эколого-экономической эффективности проекта. В результате работы, для производства биоразлагаемой упаковки в Ленинградской области выбран крафт метод; описан принцип проведения расчета влияния производства на окружающую среду через оценку жизненного цикла предприятия упаковочной промышленности в программной среде  openLCA; рассчитаны показатели эффективности проекта: NPV=91,9 млн. руб, IRR=62 %, срок окупаемости проекта составит 3 года. Оценка экологической эффективности показала существенное негативное на гидросферу, в частности, на экосистему морей. Однако, относительно среднестатистического европейского производства, разработанный проект имеет лучшие показатели, то есть, проект приносит меньше вреда для окружающей среды. Помимо этого, в производственном плане заложена закупка очистительного оборудования – для очистки воды и воздуха. Результаты могут найти применение в целях оценки инвестиционной привлекательности проектов с неоднозначным влиянием на экологию, а также для реализации проекта и планирования бизнес-процессов на создаваемом предприятии. Источниками информации выступили данные отечественной и зарубежной научно-исследовательской литературы, аналитических агентств, программные пакеты Microsoft Excel, openLCA.
        

        
          The subject of the study is the method of environmental and economic assessment of the investment attractiveness of projects for the production of biodegradable materials from sawmill and woodworking industry waste. The purpose of this work was to develop a project for the implementation of the production of biodegradable packaging in the Leningrad region The masters final qualifying work methodology is based on the use of decision-making methods (hierarchy analysis method and fuzzy logic method) to select project parameters (production method, localization region), and assess the environmental and economic efficiency of the project. As a result of the work, the kraft method was chosen for the production of biodegradable packaging in the Leningrad region; the principle of carrying out the calculation of the impact of production on the environment through the assessment of the life cycle of a packaging industry enterprise in the openLCA software environment is described; project performance indicators were calculated: NPV=91.9 million rubles, IRR=62 %, the payback period of the project will be 3 years. The assessment of environmental efficiency showed a significant negative effect on the hydrosphere, in particular, on the ecosystem of the seas. However, relative to the average European production, the developed project has better performance, that is, the project does less harm to the environment. In addition, the production plan includes the purchase of cleaning equipment - for water and air purification. The results can be used to assess the investment attractiveness of projects with an ambiguous impact on the environment, as well as to implement the project and plan business processes at the enterprise being created. The sources of information were data from domestic and foreign research literature, analytical agencies, software packages Microsoft Excel, openLCA.
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